

Pas de boxeurs cubains aux 3e Jeux Olympiques de la Jeunesse



La Havane, 5 oct. (RHC).- La Fédération cubaine de Boxe l'a confirmé ce jeudi. Cuba s'est vue empêchée d'envoyer Idalberto Umará, champion du monde junior dans la division des poids légers welter aux Jeux Olympiques de la Jeunesse qui commencent demain en Argentine. L'AIBA, l'Association Internationale de Boxe Amateur, avait consenti la participation d'un jeune boxeur et de son entraîneur, après les entraves qui ont empêché les jeunes boxeurs cubains de prendre part au tournoi continental de qualification organisé aux États-Unis.

Appelons les choses par leur noms : L'ambassade des États-Unis à Cuba n'a pas octroyé de visas à la délégation cubaine pour ce tournoi de qualification.

A l'invitation de l'AIBA, Cuba a pu envoyer trois boxeurs au mondial de boxe junior effectué à Budapest, au mois d'août. Les boxeurs cubains ont alors décroché une médaille d'or, celle d'Umará et une autre de bronze par l'intermédiaire de Christian Plinder, dans la division des demi-lourds.

Fin septembre, la Fédération cubaine de boxe avait accueilli avec plaisir un message de l'AIBA annonçant l'approbation d'un boxeur et de son entraîneur pour les Jeux Olympiques de la Jeunesse. En toute logique, tout le monde a pensé à Umará.

Maintenant, le comité organisateur des Jeux Olympiques de la Jeunesse réduit l'invitation à un boxeur ayant participé à l'édition précédente de ces jeux.

«Nous avons exprimé notre désaccord avec cette contradiction qui nous prive de compter au moins sur un athlète » a souligné le président de la Fédération cubaine de Boxe, Alberto Puig.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/173204-pas-de-boxeurs-cubains-aux-3e-jeux-olympiques-de-la-jeunesse>



Radio Habana Cuba